



Tempo 30 an der Seltisbergerstrasse - Bericht Stadtrat zum Postulat von Regula Nebiker namens der SP-Fraktion

Kurzinformation

Auszug aus dem Postulat 2012/11:

Seit kurzem ist der Kanton BL unter gewissen Bedingungen bereit, auch auf Kantonsstrassen Tempo 30 einzuführen.

An der Seltisbergerstrasse gibt es bekanntermassen gerade mehrere Stellen, die extrem gefährlich sind. Herausragendes Beispiel ist die Stelle nach der Brücke bei der Einmündung Langhagstrasse etc. aber auch der gesamte Bereich vor und nach der Schulanlage Burg. Besonders gefährdet sind die Kindergärtner, die vor der Bücke die Strasse überqueren. Gefährlich ist es aber auch für die Schüler, die mit dem Velo von Bubendorf her in die Sekundärschule Burg kommen. Völlig unverständlich ist das Projekt des Kantons, die Strasse ausgerechnet in diesem Strassenabschnitt noch zu verbreitern.

Wir bitten den Stadtrat, die Einführung von Tempo 30 auf der Seltisbergerstrasse mit dem Kanton abzuklären.

Der Stadtrat bemühte sich während der Entwicklung des Projektes „Ausbau der Seltisbergerstrasse nach der SBB Brücke“ durch das Tiefbauamt die Anliegen der Anwohnerschaft einzubringen. Leider ohne Erfolg.

Die Planaufgabe läuft ab 16. Juni 2014 für 30 Tage. Der Stadtrat wird die Sicherheitsanliegen der Anwohner nochmals im Rahmen einer Einsprache einbringen.

Anträge

1. Der ER nimmt die Ausführungen des Stadtrats zur Kenntnis.
2. Das Postulat Nr. 2012/11 wird als erfüllt abgeschrieben.

Liestal, 10. Juni 2014

Für den Stadtrat Liestal

Der Stadtpräsident

Lukas Ott

Der Stadtverwalter

Benedikt Minzer